

SERVICES : Le centre d'appels MG Call va démarrer son activité

Le centre d'appels [MGCALL](#) (siège à Tarbes/65, 160 salariés), situé dans la zone de Bastillac sud, va démarrer son activité, après plusieurs mois de retard dues notamment aux inondations de février dernier qui ont rendu le site inutilisable. La société avait recruté une première vague de salariés, en activité partielle, au 30 janvier 2015, puis une seconde eu 30 mars dernier. Le bâtiment est connecté à la fibre optique et les ordinateurs ont été installés mercredi dernier. les 160 premiers employés ont pris leur poste de travail, même si le centre d'appels n'est pas encore tout à fait opérationnel.

www.societe.com/societe/mgcall-807742861.html